

MOTRIL
Luces mal repartidas. El PSOE en el Ayuntamiento ha lamentado la mala planificación del Gobierno de Carlos Rojas a la hora de distribuir la iluminación de Navidad. Los socialistas critican que el PP haya vuelto a olvidar-

se de los barrios y dejado las calles alejadas del centro sin iluminación ni adornos navideños.

GUADIX
Poda y plantación. El Ayuntamiento ha comenzado la poda de árboles, den-

tro del plan de arbolado, en el que se repondrán 121 ejemplares: 26 en Medina Olmos y plaza de Américas, 8 en la plaza de San Francisco, 17 en el camino paralelo al río, 26 en el parque del Vivero y 25 en la pista de atletismo, entre otros.

LOJA
Concierto solidario de Lori Meyers. Cruz Roja organiza para este viernes un concierto para recaudar fondos destinado a niños desfavorecidos de la comarca. Actuarán los locales Lori Meyers en formato

acústico y otras bandas granadinas como Elastic Band y Checopolaco y su Ukelele. La entrada costará 8 euros.

DÚRCAL
Fallos en el transporte escolar. El PP pide que se

subsanen las deficiencias en el microbús que presta el servicio de transporte escolar. Asegura que los menores de 3 a 12 años llevan dos días recorriendo a pie los 1,5 kilómetros que separan su colegio del comedor escolar.

10.000 parados granadinos no reciben ni un solo euro

Son 4.000 más que a principios de año. Sólo uno de cada cuatro desempleados cobra la prestación contributiva y en febrero se acaban los 426 euros

J. M. M.
redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La situación del paro en la provincia es cada vez más dramática, con el leve respiro de noviembre –hubo 749 desempleados menos– casi como anécdota. Granada tiene la tercera tasa de paro más alta de España –el 31% de la población activa– y 92.467 vecinos registrados como desempleados, de los que unos 10.000 no cobran ningún tipo de prestación.

Del total de parados, menos de 24.000 perciben la prestación por desempleo, lo que coloquialmente se deno-

mina cobrar el paro. Son uno de cada cuatro desempleados registrados (a principios de año era uno de cada tres).

Casi 38.000 cobran el subsidio de desempleo (unos 470 euros de media), otros 4.212 la renta activa de inserción (426 euros de promedio) y 16.651 reciben el subsidio agrario, a razón de unos 460 euros mensuales por cabeza, según los últimos datos del Servicio Público de Empleo Estatal, el antiguo Inem, correspondientes al mes pasado.

La situación es mucho peor que a nivel nacional, pues mientras que en España todavía son mayoría los que cobran

EN PRIMERA PERSONA

«EL JUEVES ME QUITAN LA CASA»

JOSÉ CARLOS POLO PARADO

José Carlos Polo es parado de la construcción en Maracena. Está casado y tiene dos hijos. «Llevo más de dos años sin trabajo y no cobro ningún tipo de subsidio. Al no poder pagar la hipoteca me desahucian de mi casa este jueves, tras haber intentado negociar con el banco. Y encima me queda una deuda de 90.000 euros».

el paro frente a los que reciben subsidios, en Granada es al revés: hay muchos más desempleados con subsidios que con la prestación contributiva.

Sumados todos, aún quedan casi 10.000 parados granadinos (en concreto, 9.884) que no reciben ningún tipo de prestación, pues ya han agotado todos los subsidios posibles o no cumplen los requisitos para recibirlos. Y esa cifra no ha parado de subir. En lo que va de año ha aumentado en 4.000.

Y la cosa se pondrá aún peor cuando en febrero se eliminen los famosos 426 euros de Zapatero.

20 SEGUNDOS

La Guardia Civil hará esta semana miles de pruebas de alcoholemia

Desde hoy y hasta el domingo Tráfico hace una campaña de control de alcohol a los conductores, justo en la semana en que hay más comidas y cenas de Navidad de empresas y amigos. En la campaña realizada el año pasado sobre las mismas fechas la Guardia Civil realizó controles en las carreteras de la provincia a 6.205 conductores, de los que 132 dieron positivo, un 2,13% del total. La Subdelegación del Gobierno recuerda que la tasa máxima permitida es de 0,25 mg de alcohol por litro de aire espirado para los conductores particulares y de 0,15 para los profesionales y noveles (hasta dos años después de sacarse el carné). Si se superan esos niveles se pierden entre 4 y 6 puntos del permiso, y si la tasa está por encima de 0,60 mg se considera delito.

Batalla campal en la cárcel

El Centro Penitenciario de Albolote registró ayer una pelea multitudinaria en la que participaron «la práctica totalidad de los presos» de uno de los módulos de custodia y que se saldó con un interno herido grave, varios leves y la retirada de una veintena de objetos punzantes.

Quiso venderle cocaína a un agente

La Fiscalía ha pedido cuatro años de prisión y una multa de 300 euros para un hombre de 38 años que ofreció cocaína a un policía nacional que iba de paisano y que se encontraba de servicio en los aparcamientos de la Playa de Poniente de Motril.

Murió al recibir dos disparos

La autopsia practicada al hombre de 43 años fallecido el viernes en Granada por arma de fuego ha confirmado que recibió dos disparos, uno en la espalda y otro en la cabeza, que fue el que lo mató casi al instante.

Caen las ventas

Los comerciantes de Granada están facturando en torno a un 30% menos de lo habitual para la tempo-

rada de otoño, una tendencia que se viene repitiendo en los últimos años, según los datos de la Federación Provincial de Comerciantes.

Piden 10 años y su internamiento

La Fiscalía de Granada ha solicitado 10 años y 9 meses de prisión y el internamiento psiquiátrico para un hombre con trastorno bipolar acusado de atropellar a tres guardias civiles cuando le dieron el alto por no llevar el cinturón de seguridad.

Le dio 25 puñaladas al supuesto amante

Un hombre, identificado como R. A. G., se enfrenta a una pena de 12 años y 9 meses de prisión por estar acusado de asestar más de 25 puñaladas al que creía el amante de su esposa. A pesar de las acometidas, la víctima no falleció, por lo que el agresor está imputado de un delito de intento de asesinato.

Más de 10.600 visitas a Sierra Nevada

Sierra Nevada ha cerrado el fin de semana con 50 kilómetros de pistas abiertas y una afluencia superior a 10.600 personas. El pasado sábado se inauguró la nueva zona *chill out*.



Mercadillo de Bib Rambla, donde ya se vive la Navidad en sus numerosos puestos de venta.

TORRES

SalirHOY

MERCADILLO NAVIDEÑO

Disfruta el ambiente de Bib Rambla

En la plaza Bib Rambla ya se vive la Navidad: dulces típicos de estas fechas,

figuras de Belén, juguetes de madera, artesanía, vidrio, plata, cerámica, taracea, jabones y perfumes... Y hasta un Belén de la asociación de vecinos montado con figuras de artesanos granadinos.

Plaza Bib Rambla. Mañana y tarde. Gratis.

MÚSICA

Concierto de Navidad en la Universidad

Obras de Mozart, Hindemith y Herrmann serán interpretadas por la Orquesta de Cámara de la Universidad de Granada, dirigida por su titular, Gabriel Delgado. En la

segunda parte del concierto, una suite del autor de la banda sonora de *Psicosis* (1960), de Alfred Hitchcock, en el 50 aniversario de su estreno. **ETS Ingeniería de la Edificación (Aparejadores). Campus de Fuentenueva. A las 20.30 horas. Gratis.**